

Déclaration d'Intention

C'est avec enthousiasme et engagement que je présente ma candidature au conseil d'administration de la SFAR.

Praticien Hospitalier et Professeur des Universités à Lyon Sud, je suis responsable de la gestion de l'ensemble de l'anesthésie. J'exerce au sein de l'unité d'urgence chirurgicale, du déchocage et des urgences vitales intra-hospitalières.

Mon parcours au sein de la SFAR s'est construit progressivement : d'abord membre du comité Urgence, puis du comité Scientifique, et enfin du comité ACUTE, dont je viens d'achever mon mandat. Par ailleurs, j'ai l'honneur de siéger au comité éditorial d'ACCPM depuis 2017.

Cette implication active au sein de notre société savante m'a permis d'en mesurer toute la richesse et d'apprécier l'engagement majeur des anesthésistes-réanimateurs dans les diverses structures, qu'elles soient publiques ou privées, à travers le territoire.

Je suis convaincu que la SFAR doit demeurer un acteur essentiel dans l'accompagnement des politiques de santé, en veillant à préserver le lien indissociable entre anesthésie et réanimation, tout en cultivant notre relation avec la médecine d'urgence.

Intégrer le conseil d'administration de la SFAR me permettrait de contribuer activement aux réflexions et aux actions touchant à l'évolution des pratiques cliniques, à l'organisation des soins et à la recherche. Je souhaite ainsi œuvrer au développement de notre société savante et au rayonnement de notre spécialité médicale.

Très amicalement

JS David

